



Visitantes en Femex durante la pasada edición. A la derecha, por la izquierda, Arturo Fernández, José Ramón Martín Ardines (alcalde) y Jairo García, en la presentación de la feria, ayer, martes, en el Ayuntamiento. | A. V.

## San Martín promocionará su economía local envuelta en la magia de los JJ 00

La Feria de Muestras y Exposiciones del municipio se celebrará entre el 2 y el 9 de septiembre con el deporte como referente de la actividad comercial

Andrés Velasco  
Sotondio

Aún queda algo más de un mes, pero San Martín del Rey Aurelio ya lo tiene todo listo de cara a la trigésimo segunda edición de su Feria de Muestras y Exposiciones (FEMEX), que tendrá lugar entre el 2 y 9 de septiembre, en el parque de El Florán. Aprovechando, además, la coyuntura de los Juegos Olímpicos de París, la feria servirá para promocionar no solo la economía local y sus empresas, sino también su potencial deportivo a través de va-

riedad de actos, que animarán la feria comercial de suelo libre y el mercado de artesanía.

La feria comercial propiamente dicha tendrá lugar del viernes 6 al lunes 9 de septiembre, en el polideportivo de Blimea, en horario de mañana y tarde, con participación mayoritaria del comercio local, que desde el año pasado dispone de un portal digital de empresas, «feriasanmartinonline.com», del que forman parte más de un centenar de negocios, y que funciona como un escaparate corporativo de promoción del sector comercial.

Para el alcalde José Ramón Martín Ardines, en esta edición de FEMEX «interrelacionamos deporte, cultura y comercio local como elementos de dinamización económica del municipio». El regidor indicó que «el deporte atrae visitantes y fomenta el turismo deportivo, la cultura revitaliza el patrimonio local y atrae a turistas culturales, y en conjunto impulsan la economía creativa y el consumo en restaurantes, tiendas y alojamientos.

El deporte será el eje temático en torno al que girará la feria durante

toda la semana. Habrá charlas matinales retransmitidas online, además de entrenamientos, exhibiciones y competiciones, en el entorno del parque de El Florán, por la tarde. «En el año de los Juegos Olímpicos pondremos la atención en el deporte con unas mesas redondas en la que hablaremos del deporte olímpico y del deporte base que se practica en nuestro municipio, pero también de la igualdad de género y de la actividad física y los hábitos saludable de vida asociados», adelantó la vicealcaldesa y edil de Deportes, Cintia Ordóñez.

Además, se organizarán variedad de eventos, como el Trofeo por la Igualdad de fútbol femenino, un torneo de baloncesto, campeonato de bolos, la carrera solidaria frente a la ELA y talleres de defensa personal, spinning, marcha nórdica o body pump, así como exhibición de breaking, bike trial, gimnasia rítmica o valtu, junto a unas olimpiadas infantiles.

Como atracción lúdica, Femex contará nuevamente con el tren urbano, que el año pasado despertó gran interés en el público, fiesta infantil o talleres de grafiti y chapas, entre otras actividades para animar la actividad de la feria del comercio y el mercado de artesanía.

El Certamen de Ganado, cita estrella de la feria, se celebrará el domingo 8, en el parque de El Florán, durante la mañana, con participación de ganaderos del municipio que traerán a concurso las mejores reses de vacuno, caballar, asnal, ovino y bovino de las ganaderías familiares y profesionales que tiene una importante actividad en el concejo.

## Casi una veintena de denuncias contra conductores en la fiesta Santiago

Uno de los detenidos se negó a hacer la prueba de alcoholemia tras conducir en zigzag y saltarse un semáforo en Sama

David Orihuela  
Langreo

El fin de semana en que Sama celebraba las fiestas de Santiago Apóstol, la Policía Local de Langreo realizó un total de 161 controles preventivos de documentación, drogas y alcohol. Todas las pruebas realizadas se saldaron con dos denuncias administrativas por alcoholemia, dos denuncias por conducción temeraria, 10 denuncias por no haber pasado la ITV y 4 denuncias por carecer de seguro.

El caso más grave tuvo lugar la madrugada del domingo. A las 03.15 horas, cuando una patrulla de la Policía Local se encontraba en las inmediaciones del cruce de la calle Constitución con la de Isabel la Católica, en pleno centro de Sama y a poca distancia de donde se celebraba la verbena, los agentes observaron a un conductor que se saltaba un semáforo en rojo y, posteriormente, se detenía en el cruce, para a continuación reanudar la marcha a una velocidad anormalmente reducida en zigzag. En ese

momento, los agentes le pararon para solicitarle la documentación y pudieron comprobar que presentaba síntomas «evidentes de encontrarse bajo los efectos del alcohol», por lo que se le comunicó de la obligación de someterse a la prueba de alcoholemia. Algo a lo que el conductor respondió negativamente, diciendo que no la quería realizar. Es por ello que se procedió a la detención de E. R. D. S. como presunto autor de dos delitos contra la seguridad vial (alcoholemia y negativa a realizar la prueba).



Una patrulla de la Policía Local de Langreo, en Sama.